ささりんどう



感動し 共に喜びあえる児童の育成

学校教育目標

児童数 男子 158名 女子 153名 合計 311名

校章の笹竜胆(ささりん どう)は、箕田源氏の旗 印です

鴻巣市立箕田小学校 学校だより 令和 3年8月30日

共に (Together)

校長 齋地 満

子どもたちが元気に登校し、2学期がスタートしました。8月に入り急激な感染拡大を受け、過ごし方の工夫を余儀なくされたことと思いますが、子どもたちの明るい笑顔や楽しく友達と過ごす姿に安堵しました。

さて、2020東京オリンピック競技大会が行われ、アスリートの素晴らしいパフォーマンスや活躍を見ることができました。柔道の阿部一二三選手と詩選手は、兄を追いかけてきた関係から夢に向かって一緒に走る関係となり、ライバルとして切磋琢磨して高め合い、同日金メダルという快挙を成し遂げました。また、卓球の混合ダブルスでは、伊藤選手と水谷選手が準々決勝のドイツ戦において、最終セットに6-10とマッチポイントを握られましたが、最後まで諦めない姿勢で逆転勝利し、勢い乗って金メダルとなりました。陸上男子400Mリレー決勝では、第1走者の多田選手から第2走者の山縣選手にバトンが渡らず途中棄権となりました。しかし、肩を落とす二人に、走ることができなかった桐生選手と小池選手が駆け寄るシーンやインタビューを見て、仲間を思う心に感動しました。決勝では、走り出す位置を0.7足分、長さにして約20cm伸ばして攻めのバトンパスを貫いたそうです。もし、日本記録が出てれば金メダルを獲得できたそうです。きっと、子どもたち一人一人にも感動した場面が数多くあり、この夏の思い出となったことでしょう。

オリンピックには、「より速く、より高く、より強く」というモットーがありますが、今回の東京大会から、「共に(Together)」が加えられました。スポーツを通して世界がさらに連帯し、人類が直面する多くの課題に打ち勝つための勇気と力をもたらすという意味があるということです。

コロナ禍において保護者や地域の皆さまには、手作りのマスクや雑巾などの寄付や登下校の見守り、感染防止に伴う教育活動への理解と協力など、たくさんの支援をいただいております。職員一同、心より感謝し、心強く感じております。当面の間、厳しい局面が続くと思われますが、「共に (Together)」乗り切っていけますよう努めてまいります。引き続きご支援をお願いいたします。

- ◎子どもたちの安心・安全を最優先とし、2学期の教育活動と学校行事を以下のとおり中止や延期、変更といたします。急な件もありご迷惑をおかけしますが、ご理解の程よろしくお願いいたします。
- ①運動会を延期します。 9/18 (土) →11月13日 (土) に延期します。土曜公開が予定されていた日なので、振替休業日はなく、予備日は課業日となります。また、変更に伴い、9/24日(金)が課業日となります。 運動会の日程等については、後日連絡いたします。振替休業予定日が再度の変更となり大変申し訳ありません。
- ②校外学習を11月以降に延期します。なお、施設の受け入れ体制や状況等から行き先を変更する学年もあります。 詳しくは、学年だより等でご連絡します。また、実施にあたり同意書の提出をお願いします。(一月前見込み) 【現在の状況】・1年生…11/16(火)東武動物公園 ・2年生…11/8(月)国営武蔵丘陵森林公園 ・4年生…11/11(木)防災センター等 ・その他の学年は、日程を含めて検討中です。
- ③校内音楽会・懇談会(12月)を中止します。3年生以上で音楽専科教員を配置して授業の充実を図っています。
- ④持久走大会は、3学期の実施を検討します。実施の際は、2年振りとなることから距離の目安を低学年600m、中学年800m・高学年1000mとし、できる限り校内にコースを設置します。
- (5)当面の間、児童会・委員会活動を除き、学年間を越えて行う教育活動(クラブ活動を含む)を見合わせます。
- ⑥放課後等に友達と交流する時も、マスクを着用させてください。ご協力をお願いします。
- ⑦9月28日(火)に予定されていた学校保健委員会は、中止といたします。

感染症防止へのご協力をお願いいたします

2学期が始まりました。感染症防止のため、<u>毎朝の検温、健康観察、健康チェックカードの記入・提出</u>を忘れずにお願いいたします。発熱等の風邪症状が見られる場合は、登校をお控えください。また、<u>登校後に体調不良が見られた場合は、保護者の方にすぐにお迎えにきていただきますので、必ず</u>連絡が取れるようにお願いいたします。なお、児童の出席停止となる場合は以下の通りです。

児童が出席停止となる場合(新型コロナウイルス感染症関連)

(1) 本人の感染が判明または濃厚接触者と認定された場合

・同居家族の感染が判明した場合、濃厚接触者と認定される前でも、濃厚接触者扱いとします。

(2) 本人が検体検査を受ける場合

・陰性が確認された日まで出席停止となり、翌日から登校可ですが、症状が治まってから登校してください。

(3) 同居家族が濃厚接触者と認定された場合

• 家族が濃厚接触者の「疑い」では必ずしも出席停止の必要はありません。

(4)本人に発熱等の風邪症状や体調不良が見られる場合

- 快癒した日まで出席停止となり、翌日から登校可となります。
- できるだけ、医師の診察を受けてください。

(5)同居家族に発熱等の風邪症状が見られる場合

・原則、本人の登校をお控えください。ただし、同居家族が医師の診断を受けて、差し 支えないと診断された場合は登校可となります。

(6)同居家族が検体検査を受ける場合

- 陰性が確認された日まで出席停止となり、翌日から登校可ですが、家族の症状が治まってから登校してください。
- ・安全確認のための一斉 PCR 検査等の場合は、その限りではありません。

個人面談よろしくおねがいします

お知らせ・

9月1日(水)~3日(金)に、個人面談を実施いたします。面談日時については、7月にお知らせ済みですが、ご都合が悪くなった場合は早めに各担任までご連絡ください。

面談では、お子さんのよりよい成長を願って、伸ばしたいところや改善を図りたいところについて、保護者の方と情報を共有し、今後の指導に生かせるようにしたいと思っています。

保護者の方が安心して来校・お話しいただけるよう、校内・教室内の感染症対策の徹底を図ってまいりますので、よろしくお願いいたします。

児童用パソコンの家庭への持ち帰りについて

本校では、全児童に貸与したパソコンを「新たな文房具として」授業等において積極的に活用しているところです。また、鴻巣市では、児童用パソコンを家庭に持ち帰り、各家庭の学習において活用を図るように計画しております。



つきましては、9月中旬頃に児童用パソコンの持ち帰りを実施する予定です。詳しくは後日配付する文書をご確認ください。

ご家庭での設定や操作については、保護者の皆様にご協力いただくこともあるかと思いますので、 よろしくお願いいたします。